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ATA DA 100ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA  

REALIZADA EM 15 DE ABRIL DE 2021. 

 
Aos 15 dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e trinta minutos, reuniu-se o 1 

Plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Alagoas - CAU/AL, por meio de 2 

videoconferência. Sob a presidência de Fernando Antonio de Melo Sá Cavalcanti, com os 3 
conselheiros: Paula Regina Vieira Zacarias, Cylleide de Lima Barros, Alexandre Henrique Pereira e 4 
Silva, Josemée Gomes de Lima, Simone Rachel Lopes Moura, Vivaldo Ferreira Chagas Júnior, 5 
Rosângela Benigna de Oliveira Carvalho e Peterson Pereira Brito, o conselheiro federal Heitor 6 
Antonio Maia da Silva Dores e o Assessor Especial, secretário ad hoc deste conselho, Luiz Alberto 7 
Medeiros de Sá. 1. Abertura: O presidente FERNANDO CAVALCANTI, às dezoito horas e trinta e 8 
três minutos, iniciou a reunião. 2. Execução do Hino Nacional Brasileiro: Em virtude de a reunião 9 
ser realizada por meio de videoconferência o plenário decidiu pela não execução do Hino Nacional 10 
Brasileiro, deixando esta prática para eventos e reuniões solenes. 3. Verificação da pauta: O 11 
presidente FERNANDO CAVALCANTI leu a pauta e perguntou se alguém teria alguma observação, 12 
dúvida ou mesmo necessidade de esclarecimento, e como não houve nenhuma objeção aprovou a 13 
ordem do dia. 4. Discussão e aprovação da Ata da 99ª Reunião Plenária Ordinária. A ata da 99ª 14 
Reunião Plenária Ordinária foi aprovada pela deliberação plenária DPOAL Nº 0100-01/2021 com 07 15 
(sete) votos a favor, nenhum voto contrário, nenhuma abstenção e 01 (uma) ausência. 5. Apresentação 16 
de Comunicações: 5.1 Das Comissões Ordinárias e Temporária; 5.2 Do Conselheiro Federal; 5.3 Do 17 
Presidente. 5.1 Das Comissões Ordinárias e Temporária. A coordenadora da Comissão Temporária 18 
de Equidade de Gênero - CTEG, conselheira Josemée Lima, informou que já havia feito três reuniões 19 
da CTEG e que nessas reuniões havia sido definido o coordenador adjunto da comissão, o arquiteto e 20 
urbanista Lourival Assunção, o calendário de reuniões, e que a apresentação do produto final proposto 21 
no plano de trabalho será apresentado no fim do mês de setembro em reunião plenária. A conselheira 22 
informou também que o público-alvo que será utilizado no questionário que norteará as ações da 23 
comissão será os arquitetos e urbanistas e os estudantes de arquitetura e urbanismo das instituições de 24 
ensino superior de Alagoas. A comissão também definiu que as ações seriam através de um ciclo de 25 
debates, no mesmos moldes utilizados pela CTEG do CAU/BR. Serão feitas entrevistas com empresas 26 
públicas e privadas que tratam de assuntos relacionados a equidade de gênero, raça e sexualidade. 27 
Antes do questionário ser enviado por mala direta a todos os profissionais, será enviado um e-mail 28 
uma semana antes, apresentando a CTEG para que todos os arquitetos e urbanistas saibam de sua 29 
existência e do que a comissão se propõe. Ao fim dos informes o Conselheiro Alexandre Henrique 30 
Pereira e Silva precisou se ausentar da reunião para poder lecionar. 5.2 Do Conselheiro Federal Heitor 31 
Maia. O conselheiro Heitor Maia informou que estava sendo estudado como tratar o superávit dos CAUs 32 
básicos e se seria criado um projeto especial para fazer uso desse recurso, e que deveria ser novamente 33 
discutido a estrutura dos CAUs básicos que em alguns casos possuem um número de arquitetos e urbanistas 34 
vinculados muito diferente, porém com orçamento muito parecido. O conselheiro federal também informou 35 
que o plenário do CAU/BR estava preparando uma campanha de valorização profissional visando as 36 
classes C e D separadamente. Outro ponto importante a se destacar foi a proposta de retorno da comissão 37 
temporária de fiscalização que na gestão passada foi mais focada na parte operacional com a participação 38 
de fiscais e funcionários dos CAU/UF e que na nova proposta advinda da CEP-CAU/BR teria a 39 
participação de conselheiros e presidentes estaduais, porém foi retirada de pauta pela presidente Nádia 40 
devido a proposta não estar bem elaborada. Esta proposta foi encaminhada para o fórum de presidentes que 41 
possui uma comissão de fiscalização, da qual o presidente Fernando faz parte, para que possa ser mais bem 42 
discutida e elaborada. Outro ponto levantado foi a preocupação da CEF-CAU/BR com a qualidade de 43 
ensino e que o CAU poderia ter ações influenciadoras visando a melhoria do ensino no país. O conselheiro 44 
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defendeu o uso de concursos de TFG, residência técnica (estágio profissional) e atuações em ATHIS. 45 
Finalizando seus informes o conselheiro informou que a CPFI estava trabalhando extensivamente no 46 
esclarecimento de dúvidas dos CAU/UF, principalmente em relação aos ressarcimentos e descontos 47 
previstos. 5.3 Do Presidente. O presidente Fernando Cavalcanti começou sua fala ressaltando a 48 
importância da centésima plenária e tudo que o CAU/AL havia feito nesses dez anos de existência 49 
como a compra da sua sede própria, composição do seu corpo técnico de funcionários através de 50 
concurso público e seleção pública simplificada, com transparência, o Prêmio Zélia Maia Nobre, os 51 
editais em ATHIS, dentre outros e que mesmo sendo um CAU pequeno, sempre foi bastante atuante. 52 
O presidente informou que havia participado ontem de um seminário do CAU/BR intitulado Mulheres 53 
na Arquitetura, onde foi apresentado um balanço das ações feitas e que já havia sido aberto inscrições 54 
para um novo ciclo Mulheres na Arquitetura. O presidente encerrou seus informes falando que o 55 
Grupo de Trabalho de fiscalização do fórum de presidentes está em vias de finalizar a composição da 56 
Comissão Temporária de Fiscalização do CAU/BR. Ao fim dos informes do presidente, a Conselheira 57 
Cylleide de Lima Barros precisou se ausentar da reunião. 6. Ordem do dia: 6.1. Aprovação da 58 
Minuta do Edital ATHIS 2021 - Processo SICCAU 1291931/2021; (Origem: Presidência-59 
CAU/AL). O presidente Fernando Cavalcanti apresentou a todos os presentes a minuta do edital 60 
ATHIS 2021, revisado por um grupo de trabalho específico. Após sua apresentação e com todas as 61 
dúvidas dirimidas foi aprovado a minuta de Seleção Pública Simplificada – SPS para edital de 62 
Assistência Técnica em Habitação de Interesse Social – ATHIS 2021, tendo sido indicadas as 63 
Conselheiras Paula Regina Vieira Zacarias, Hanah Maria Torres de Melo e Letícia Brayner Ramalho 64 
como membros da comissão julgadora da seleção pública dos candidatos do edital do ATHIS. A 65 
Conselheira Paula Regina Vieira Zacarias também foi indicada como gestora do contrato. A 66 
deliberação plenária DPOAL Nº 0100-02/2021 é aprovada com 05 (cinco) votos a favor, nenhum voto 67 
contrário, nenhuma abstenção e 03 (três) ausências. 6.2. Aprovar proposta de convênio com 68 
Faculdade ESB - Processo SICCAU 1257879/2021; (Origem: Comissão de Ensino e Formação - 69 
CEF-CAU/AL). A coordenadora da CEF-CAU/AL, conselheira Paula Zacarias, solicitou o assessor 70 
da comissão, Luiz de Sá que apresentasse a proposta de convênio da Faculdade ESB. O assessor 71 
apresentou a empresa, explicando o formato do convênio, o que a empresa estaria propondo, os cursos 72 
ofertados, diretos e deveres de ambas as partes. Após sua apresentação e com todas as dúvidas 73 
dirimidas foi aprovado a celebração de convênio com a Faculdade ESB. A deliberação plenária 74 
DPOAL Nº 0100-03/2021 é aprovada com 04 (quatro) votos a favor, nenhum voto contrário, 01 (uma) 75 
abstenção e 03 (três) ausências. 6.3. Aprovar proposta de convênio com a empresa Rui Juliano 76 
Perícias – Processo SICCAU 1257881/2021; (Origem: Comissão de Ensino e Formação - CEF-77 
CAU/AL). A coordenadora da CEF-CAU/AL, conselheira Paula Zacarias, solicitou o assessor da 78 
comissão, Luiz de Sá que apresentasse a proposta de convênio da empresa Rui Juliano Perícias. O 79 
assessor apresentou a empresa, explicando o formato do convênio, o que a empresa estaria propondo, 80 
os cursos ofertados, diretos e deveres de ambas as partes. Após sua apresentação e com todas as 81 
dúvidas dirimidas foi aprovado a celebração de convênio com a empresa Rui Juliano Perícias. A 82 
deliberação plenária DPOAL Nº 0100-04/2021 é aprovada com 05 (seis) votos a favor, nenhum voto 83 
contrário, nenhuma abstenção e 03 (três) ausências. 7. Encerramento: O presidente FERNANDO 84 
ANTONIO DE MELO SÁ CAVALCANTI, às 20 horas e 45 minutos do dia 15 de abril de 2021, 85 
encerrou a 100ª Plenária Ordinária do CAU/AL, agradecendo a paciência e desejou a todos uma boa 86 
noite. 87 
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FERNANDO ANTONIO DE MELO SÁ CAVALCANTI  

Presidente do CAU/AL 

 

 

 

 

LUIZ ALBERTO MEDEIROS DE SÁ 

Assessor Especial do CAU/AL 

 

 


